



協会だより

Japan Tourism Facilities Association

No.147



7月

発行／公益社団法人国際観光施設協会

総務委員会

〒102-0072 東京都千代田区飯田橋

2-8-5 多幸ビル九段2階

TEL03-3263-4844

FAX03-3263-4845

E-mail: kankou01@syd.odn.ne.jp

URL: <http://www.kankou-fa.jp>

2024年7月2日

広報委員会からのお知らせ

広報委員会 委員長 兼平 慎

2023年「70周年の1年」お疲れ様でした。4月の若葉号は70周年記念号として各委員会が活動した記録を展開しました。セミナーにお越しになれなかった会員の皆さまにも共有できたと思います。100人を超える会場は大盛況で最後の集合写真には沢山の笑顔が輝いていました。

70周年のテーマは「日本を伝える」で、今回初めてホームページの中に「日本を伝えるマップ」を展開しました。各委員会の活動など情報誌で見られる内容をウェブ上でも見ることができるとマップ特有の地図と連動しているのがとても便利だと考えています。

そこで広報委員会としまして、季刊情報誌「観光施設」のリニューアル計画を進め始めました。古田副委員長をリーダーとして、「日本を伝えるマップ」を立ち上げました内田さん小森さん川村さんに入っていたき進めております。情報誌に展開する内容を見直して、タイムリーな情報としての見学会やセミナーなどをウェブ上でいつでもどこでも見られるようにしていきたいと考えています。

それから、広報委員会が独自で魅力探訪研究会を続けております。今年は北陸新幹線開通に合わせて福井の魅力を視察して来ました。駅はとても都会的な環境と駅ナカのお店は福井の高級なお土産が沢山あり、試食したウニは絶品でした。駅前には恐竜一色で流石福井恐竜王国で感動させてくれます。20年前とはかなり変わり、とても都会的な駅前になっていました。神社や庭園、お城の跡地にある県庁には「地味にすごい、福井」のスローガンには、控えめなのに力強さを感じました。片町で郷土料理とカラオケで盛り上がりました。2日目は福井県立恐竜博物館や永平寺で感動と感激を感じて、二日間で4万歩歩きましたが、全く疲れませんでした。北陸新幹線は満席でしたがインバウンドの人たちがいませんでした。これからは福井県が外国人の目玉になっていくように感じました。

今回は、来年の春に企画したいと考えております。ご興味ある方は、広報委員会にご連絡ください。

そして皆さまからの広告も沢山お待ちしております。「観光施設」にご期待ください。よろしく願いいたします。

令和6年度 通常総会の結果報告

去る6月17日午後、ホテルメトロポリタン・エドモントにて令和6年度通常総会が開催されました。総会に先立ち観光庁観光産業課長 庄司 郁様にご挨拶をいただきました。総会議案については、滞りなく承認されました。

◇議案◇

- 第1号議案 令和5年度 事業報告
- 第2号議案 令和5年度 収支決算報告
- 第3号議案 役員の一部選任
- 第4号議案 推薦会員の件

★役員を選任 報告★

第3号議案として理事吉田伸典氏の辞任に伴う役員の一部選任を行い原案通り承認されました。

新任理事 土井 賢治 氏 (TOTO株式会社)

議案採決終了後、永年功労者表彰が行われ次の4名(敬称略)の方々が表彰されました。

【委員・幹事永年表彰】

崎山 茂 氏 (個人会員)、後藤 紳一郎 氏 (乃村工藝社)

小田島 泰子 氏 (個人会員)、藤島 二郎 氏 (LIXIL)

交流会では観光関係団体より多くの方々のご臨席を賜り、次の方々にご祝辞をいただきました。

日本観光振興協会 理事長 最明 仁様、全日本ホテル連盟会長 清水 嗣能様

(参加者 167名/招待・報道含む)

総会関連行事セミナー

「聞く力・話す力」の報告

事業委員会 委員長 岡野 正人

6月17日の総会后、同じ会場で、セミナーが行われました。

今年は、作家でタレントの阿川佐和子さんをお招きして「聞く力・話す力」と題して講演頂きました。レポーターを始めとしてテレビの仕事のこと、大物作家との対談のこと、ビートたけしのこと、お父様やご家族のことなど、映象資料を一切使わずに90分間お話になりました。

阿川佐和子さんのお話は小気味よく、どの部分も面白かったが、聞き手の雰囲気についての話は特に興味深く、新たな気づきに富んでいました。180名の参加者一同、阿川様の話に聴き入って、アツと言う間の一時間半でした。

講演後、参加された皆様からは「良い講演だった」「面白かった」「人柄が良い」「話が上手い」「流石にプロだ」と言った高評価のコメントが多くあった。

事前にサインと落款を押して頂いた著書「聞く力」と「話す力」の40冊は、講演後の販売会で瞬く間に完売となってしまいました。

当初、気管支炎で体調を崩されて、控室では咳が止まらず声も出ず、とても心配されました。しかし、いざ本番となると、咳一つせずに講演を無事に終えたのは見事でした。

阿川佐和子さんの
“プロ根性に アッパレ!!”
素晴らしいセミナーをありがとうございました。



撮影：河村 功

メルキュール東京日比谷の見学会を終えて インテリア部会宿泊施設見学グループ

リーダー 渡辺 真人

5月29日、インテリア部会による宿泊施設見学会を51名の参加者と13名のスタッフと共に実施しました。

見学会をお願いしたメルキュール東京日比谷は、昨年12月に旧第一ホテル・アネックスからのリブランドという形でオープンしたホテルで、世界第2位の客室数を持つフランスのアコーホテルグループの中核を担うアッパーミッドゾーンのブランドです。

セミナーで登壇いただいた鈴木総支配人のお話では、メルキュールブランドでは「土地の記憶」をホテルデザインにおける重要なテーマとしており、帝国劇場、日劇等、西洋型劇場が次々に生まれた日比谷の地を、いかにデザインで昇華させるかをデザイナーの藤本氏と多くの議論を交わしたとのことでした。

作る側と運営する側が一丸となり創り出された劇場をコンセプトとしたドラマチックなデザインは、見学者に強いインパクトを与え、見学時間をMAXまで使い切った見学会となりました。

☆新入会員紹介☆

【建設業】高松建設株式会社

(代表者) 取締役

(担当者) 東京本店

専務執行役員 東京本店長 第二統括本部

工藤 孝宏

営業第一本部 柴沼 香菜

〒108-0014

東京都港区芝 4-8-2

TEL03-3455-8101 FAX03-3455-8174

営業内容:総合建設業 土木・建築工事の設計および
監理ならびに施工請負

第117回ゴルフ会結果報告と次回予告

春のゴルフ会が5月23日(木)に「姉ヶ崎カントリー倶楽部」にて開催されました。

当日は絶好の天気恵まれ、7組で競技が行われました。戦略性のあるコースに苦戦しながらも、大激戦を制したのは、パシフィックハウステキスタイルの大久保様でした。

参加企業の皆様からの協賛のお陰で、表彰パーティも大変盛り上がり、楽しい親睦の場となりました。次回は違うゴルフ場にて計画する予定です。

♥編集後記♥

総会も滞りなく終わり、創立71周年にあたる新年度に向けて目標とする事業計画が発表されました。観光業界にとって大切な訪日観光客の数は増加の傾向にあり順調に推移している状況ですが、宿泊者数の割合が3大都市に集中するなどの課題も数多く報道されています。私達の事業が観光業界全体の益々の発展のために効果が出せますように、全員で事業に取り組んで参りたいと存じます。 Y. K



総会関連行事
セミナー
会場の様子



総会関連行事
交流会
新入会員紹介